

15 Kinderschutzbeauftragte für Sachsen-Anhalts Sportvereine

26.11.2024 | Erstellt von Stefan Gradwohl

Die Anzahl der Kinderschutzbeauftragten in Sachsen-Anhalts Sportvereinen wächst stetig. Seit dem 24. November 2024 sind nun 15 weitere zertifizierte Beauftragte für den Kinderschutz in ihren Sportvereinen aktiv. Die neuen Kinderschutzbeauftragten haben in 30 Lerneinheiten (aufgeteilt in zwei Präsenzmodule und eine begleitende Online-Phase) innerhalb von vier Wochen fundiertes Wissen gesammelt.



(© Landessportjugend)

Die Kinderschutzbeauftragten dienen den Mitgliedern ihrer Vereine, egal ob Kinder, Eltern oder den Übungsleitenden, dabei als qualifizierte Ansprechpersonen. Sie haben ein offenes Ohr für Probleme und Fragen rund um das Thema Kinderschutz. Außerdem beraten sie den Vereinsvorstand und entwickeln in Absprache mit diesem ein individuelles Schutzkonzept. Ein solches Konzept hilft wiederum den Vereinen, ein klares Statement für den Schutz der eigenen minderjährigen Mitglieder zu setzen, Druck von Übungsleiter*innen und Trainer*innen zu nehmen und in Krisensituationen gut aufgestellt zu sein.

Um auf diese Aufgabe bestmöglich vorbereitet zu sein, haben die Kinderschutzbeauftragten

in 30 Lerneinheiten (aufgeteilt in zwei Präsenzmodule und eine begleitende Online-Phase) innerhalb von 4 Wochen fundiertes Wissen gesammelt. Neben Risikofaktoren im Sport kennen sie die wichtigsten Bestandteile eines Schutzkonzeptes, Anzeichen, die auf eine Kindeswohlgefährdung hinweisen können und wesentliche Prinzipien, die zu beachten sind, sollten Verdachtsmomente innerhalb und außerhalb des eigenen Vereins bestehen.

Wir gratulieren den neuen Kinderschutzbeauftragten (Hallescher Eissportclub e. V., WSV Benneckenstein von 1909 e. V., Goitzsche-Ruderclub Bitterfeld e. V., Verein für Karate- und Präventionssport e. V., Freyburger TTV e. V., Zschornewitzer Ruderclub von 1954 e. V., USV Halle e. V., DAV Wernigerode e. V., 1. FC Magdeburg e. V., Ilê Angola e. V., SG Grün-Weiß Dahlenwarsleben e. V., Sportjugend Harz e. V.) und wünschen ihnen für ihre neue Aufgabe viel Erfolg und gutes Gelingen!

Interesse an Kinderschutzbeauftragten für den eigenen Verein? Auch im Jahr 2025 findet ein Qualifizierungsdurchgang statt. Weitere Informationen, Termine und die Möglichkeit zur Anmeldung gibt es [hier](#).

Eine außerschulische Jugendbildungsmaßnahme der Landessportjugend, gefördert durch das Land Sachsen-Anhalt und die AOK Sachsen-Anhalt.